



Ehrung vom Ehrenverbandsvorsitzenden des KFV Herr Reiner Schwarzkopf zur Übergabe der Stehle

Der Vorstand des Kreisfeuerwehrverband Unstrut Hainich Kreis ehrt zur Übergabe der Stehle

„Für verdienstvolle Kameraden“
den Ehrenverbandsvorsitzenden
des KFV-Unstrut Hainich Kreis
Herr Reiner Schwarzkopf



Sehr geehrte Kameradinnen, Kameraden und liebe Gäste,
ich bin stolz heute die Laudatio für einen verdienten Kameraden zu dieser Ehrung zu halten.

Kamerad Schwarzkopf ist seit 1964 Mitglied der Freiwilligen
Feuerwehr Altengottern und hat den Dienstgrad eines
Oberbrandmeister.

Während seiner langen Dienstzeit war er Kreisbrandmeister und
Kreisausbilder für Funk.

1992 wurde in Langula der Kreisfeuerwehrverband Mühlhausen
gegründet und Kam. Schwarzkopf zu seinem Vorsitzenden gewählt.
Somit hatte der Unstrut Hainich Kreis zwei Kreisfeuerwehrverbände.
Einen in Mühlhausen und einen in Bad Langensalza.

1996 entschlossen sich beide Verbände zu einem
zusammenschließen und so wurde am 11.05.1996 der neue
Kreisfeuerwehrverband Unstrut Hainich in Bad Langensalza
gegründet.

Kam. Schwarzkopf wurde auch hier zum Vorsitzenden des neuen Verbandes gewählt.

2012 legte er das Amt des Vorsitzenden des Kreisfeuerwehrverband Unstrut Hainich Kreis nieder und sein Nachfolger wurde Kam. Heinrich Goldmann.

Kam. Schwarzkopf wurde auf der Verbandsversammlung 2012 zum Ehrenvorsitzenden gewählt.

Als Dank für seine geleistete Arbeit in der Freiwilligen Feuerwehr sowie im Verband wurde Kam. Reiner Schwarzkopf für diese Ehrung vorgeschlagen.